

Der jährliche Höhepunkt in der Landesgruppe Hessen ist für den Vorstand immer die Jahreshauptversammlung mit ihren Sitzungen und anschließende Meisterehrung.

Im Jahr 2022 gastierte die Landesgruppe Hessen in Aufenau beim MSC Aufenau e.V. im DMV in der Kulturhalle.

Alle Sitzungen liefen in gewohnter Manier ab und Termine wurden festgelegt. Auch das DMV-Quad und Speedkart Meisterschaft hatte ihre Sitzung und Platz bei der Meisterehrung.

Die Anmeldungen waren spärlich aber man kannte seine Pappenheimer und überschlug mit 200 Personen die kommen würden. Bestuhlt durch den MSC Aufenau mit 210 Plätzen und dekoriert durch Jürgen Schmitt und seine Mitstreiter aus dem Vorstand sah man einem feierlichen Abend entgegen. Die Überraschung sollte den Vorsitzenden aber in schwitzen bringen denn der Saal füllte sich und füllte sich sehr schnell so dass 210 Plätze nicht ausreichend waren. Ein Mann ein Wort und schnell wurden weitere Tische bereitgestellt und auf das Maximum von 250 Plätzen gestellt. War jetzt nur die Frage reicht das Essen? Nun der angahierte Caterer vom Hotel „zur Quelle“ hatte die Mehrpersonenzahl sehr gut bewältigt und es entstanden keine großen Wartezeiten für die Rund 250 Gäste und Meister.

[gallery]jhv2022[/gallery] Bilder:Falk Bachman / Karl Seipel. Text: Landesgruppe Hessen

Fazit, alles im Griff so dass Jürgen Schmitt die Feier eröffnete. Haiko Nix Sportleiter Vierrad und Special Conférencier führte gekonnt durch den Abend. Die Verlosung hatte sich in den letzten Jahren eingebürgert und schaffte den Anreiz doch mal länger sitzen zu bleiben und so geschah es das der Saal bis zum Schluss zu 75 % gefüllt war

Gesamtfazit Gelungene Veranstaltung, gute Stimmung

Mein Dank geht an die Sportler und Gäste, besonders an den MSC Aufenau mit Karl Seipel und seinen Helfern und genauso an Iris Bonow, Haiko Nix, Oliver Vogel und Mike Hilß für den Auf und Abbau

Wir wünschen ein entspanntes Weihnachtsfest, angenehmen Jahreswechsel sowie eine erfolgreiche und unfallfreie Saison 2023